

ひがしの子



佐久市立東小学校学校だより 令和2年8月号

【学校目標】 豊かな心を持ち、よく考え、自分の力で生きぬく子ども

一学期が終了します

休校が続き、夏休みを短くしての一学期が、今日で終了となります。遅れていた学習も、年度当初の予定に随分近づきました。学年や教科によっては、当初の予定を上回るものもあります。休校中から進めてきた先生方の教材準備や、子ども達の落ち着いた学校生活、学習に取り組む意欲のおかげであると感じています。

一学期に予定していた行事のいくつかは、延期や中止になりました。また、3密防止や感染防止の配慮をするために、授業についても制約を受けることもありました。その様な中でも、工夫してできる限り多様な学習の機会を作ってきました。特に、外部の方にご指導頂く機会として、1年生のMIM（多層指導モデル）による言葉の学習、2年生生活科のヤギの飼育での牧場の方や獣医さんから学ぶ機会、3・4年生のはがきや手紙の書き方学習、5年生の米作り、4・5・6年生のクラブ活動、特別支援学級の習字などを行いました。例年以上に沢山の学習の場を設定することができ、子ども達も意欲的な学習ができました。

また、今年の梅雨は例年になく長く、雨の日が多くなりました。そんな中、見守り隊の皆様には、毎日子ども達の登下校を見守っていただきました。また、花壇ボランティアの皆様には、毎週学校の環境を整備して頂きました。6月27日のPTA草刈り作業には、施設部の方だけでなく、男手の会の皆さんに作業に参加していただきました。多くの地域の方に支えられていることに感謝いたします。

例年になく続いた1学期でしたが、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

明日から夏休みとなります。今年は、新型コロナウイルス感染防止に気をつけなければなりません。以前配布した「夏休みのきまり」等をご覧いただきながら、良い夏休みにして下さい。

特に、このところ新型コロナウイルスの感染が佐

久地区にも広がりつつあります。

- ・「密」になる場所を避ける。
- ・外出時はマスク着用する。
- ・帰宅したら手洗いをする。

など、感染防止のための新しい生活スタイルの実行をお願いします。また、身近なところで、感染者や濃厚接触者となってしまう人がいるかもしれません。その様な方への心ない言動がないよう、ご家庭でも、子ども達の発達段階に合わせて話をして頂きたいと思います。

二学期には、また元気に登校して下さい。

集団登校についてのお知らせ

6月の懇談会の際に、各クラスから集団登校についてご意見頂きました。賛否様々なご意見がありましたが、集合時間のことや、歩く速さ、上級生・下級生の関係など、学校での指導が必要なことは対応させて頂きました。各支部でも、丁寧な対応をして頂きありがとうございました。おかげさまで、登校中の事故がなく1学期を終えることができました。集団登校をする中で、上級生は下級生のことを考えた行動をし、下級生は上級生の姿を見てよりよい集団生活を学ぶ機会の一つになっていると感じました。また、健康・体力面でも一人ひとり、たくましさをつけてきたと思います。これからも、児童の安全な登校を第一に考えながら、過度な負担が一部の子ども達にかかることのないように考えています。

今後の集団登校ですが、子ども達も登校に慣れてきていると思われるので、夏休み明け一週間行い、8月28日（金）終了したいと思います。交通事故や不審者等の心配はありますので、並んで登校しないまでも、前後に他の児童が見えるくらいにまとまって登校していただくとありがたいです。また、地区によって継続を希望するところは、引き続き集団登校を継続して下さい。

（校長 大平）



各地区で実施された交通安全教室



日本郵政「手紙の書き方」教室（3・4年）



七夕かざりづくり（1・6年生の交流）



入れ替え制による授業参観（5年教室）



ヤギの飼育方法学習会（2年生）



2回実施できたクラブ活動（陶芸クラブ）

8月 9月の予定

<8月>

4日（火） 終業式 学校徴収金振替日
 5日（水）～19日（水） 夏休み
 20日（火） 始業式 ヘルメット登校再開
 27日（木） スクールカウンセラー来校
 PTA理事会
 28日（金） 集団登校最終日
 31日（月） 個別登校開始

<9月>

2日（水） 避難訓練
 PTA親子作業（6年）
 10日（月） スクールカウンセラー来校
 19日（土） 運動会
 23日（水） 振替休日
 29日（火） 1・2年遠足